

いよいよこの秋 開催 月日会50周年記念総会 11月16日(土)午後2時開会 品川プリンスホテル エグゼクティブラウンジにて



母校への熱い思いを

一期～五十期までを一堂に

用田會少長
田中博隆(六期生)



会員の皆様には日頃よりご協力を頂き誠にありがとうございます。また昨年九月から発足した準備委員会（委員長千本俊江15期）を中心に、五十周年に向けての活動をしており、それに伴つてのご支援ご協力の数々に改めて感謝申し上げます。今回この会報を全会員に記念総会への参加の呼び掛けをしておりまので、是非、記念特集号の記事を読んで頂き、同期生、クラ

申込方法
参加申込のハガキを返送して
いただいた方に振込用紙と
ご案内をお送りします。

46 1
50 45
期 期

総会次第



同窓会創立五十周年を迎えた。このを機に、百年に向つての抱負を述べさせていただきたい。日会へのと、いうより田高全体のあり方に重点をおきたい。

現在、我が田高も明治以来三度目になる大きな学校改革の大海上の中を航行している。改革の柱の一つは、国レベルで実施される学校週五日制に伴う教育制度の改定。具体的には週五日という限られた授業時数の中で、六日制時代の教育内容に劣らない教育内容の精選化、充実化である。また、高校では時代の変容に対応した新しい科目が設けられた。「総合的な学習の時間」IT時代を踏まえ、教科「情報等である。

一方田高を含めた都立高校では、国レベルの改革に加えて、独自の改革が進展している。例をあげる。学校管理運営規定の



田園調布高校長 山田辰明

同窓会創立五十周年を祝して

去る四月九日 初夏のようなく
陽射しのもと、母校体育館に於
いて五十三期生の入学式が挙行さ
れました。筝曲部の「さくら
さくら」に迎えられて入場、呼
名に続いて山田辰明学 校長から
「入学を許可します」との宣言
がなされ、瀟々と式辞が述べられ
ました。新入生の胸には、目
会から贈られた真新しい校章
が光つており、田中会長以下委

第五十三回入学式
――校章を胸に――
列の幹事一同親しみを持って、
五十三期生の入学を祝福致しま
した。

(順不同
敬称略失礼します。)

しかし私は、このような大変動の時代であっても、教育に關わる者は、徒に右往左往するところなく、確かな手がかり、指針のもと、慎重かつ大胆に航路を進めて行けば必ずや目的地に達する」と信じている。

肝心なのは、田高の将来はどうあるべきか、拠り所、指針をなにに求めるかである。

正直言わせていただければ、私は寝ても覚めてもそのことが

界も労働運動の渦の中で揺れ動いている。簡単にはいられない。
従つて社会の進展に対応すべく「一度合い」を確実に高め、深めていくためには、学校内外から、それ相当の変革エネルギーを、息長く、学校現場に注ぎ続けていく必要がある。
田高百周年に向つて今後とも外からのエネルギー供給元として月日会に期待すること大であります。

新会員
五十期生
二百四十名

の申込みを受け付けます

50周年記念會として、一〇〇一年秋の発行を予定して編集作業中です。2度の「調査カード」により不明者の数もだいぶ減りました。

名簿の購入約束をいたいた会員、協賛金、広告のお申し出をいたしました会員の方々には改めてお礼状と振込用紙をお送りさせていただきます。未だお申込みをされていない場合は是非記念にお申し込みをお願い致します。

尚、お申し込みは、今日に同封の年会費、お寄付の振込用紙とは別になりますのでお間違えにならませんようお願い致します。

多摩

「空蒼きかなた
富士の嶺高」つむぎ

月日会50周年へのご寄付ありがとうございます！

寄付ありがとうございます！
(平成十三年度分)

月日会へのご寄付ありがとう！

ありがとうございます！
（平成十三年度分）

年名簿ご協賛金ありかとう！

七代校長 船本治義先生
50周年出席を予定しています。相
不変ヨチヨチ歩きです。

近況お便り
あらがとう

卷之三

懐しい笑顔が一杯の同窓会に
今秋からお待ちしております。
今回の同窓会は「愛も・二味も違つ
てはいけない」と思われてゐる方、
同期の人がいないから今回もバス
として下さい。各期のチーブルは勿論
の事、申し出があれば各クラブの元
一ブルも用意させて頂きます。「あい
とも」「あいの人も」懐しい顔が一
同窓会にいたく、一人でも多くの杯の御
参加をお願い致します。

